

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

liebe Realschülerinnen und Realschüler,

das Schuljahr 2022/23 neigt sich langsam dem Ende. Nach der langen Corona-Zeit haben wir endlich wieder ein Schuljahr erlebt, in dem ein normales Schulleben mit Ausflügen, Projekten, Klassenfahrten etc. stattfinden konnte.

Die Klassenfahrt des Jahrgang 6 zur Thülsfelder Talsperre war für alle Beteiligten ein tolles Ereignis, das im Gedächtnis bleiben wird. Auch unsere EnglandfahrerInnen des 7. und 8. Jahrgangs sind glücklich und heile wieder in Bramsche angekommen.

Dem Französisch-WPK des 10. Jahrgangs wünschen wir vom 12.-15. Juni 2023 interessante und spannende Tage in Nizza.

Vielen Dank für den Einsatz der Lehrkräfte!

Am Nachmittag des 22. Juni dürfen unsere neuen FünftklässlerInnen ihre Klassenlehrkräfte und MitschülerInnen kennenlernen. Unterstützt und begleitet werden sie dabei traditionell von einigen SchülerInnen aus den fünften Klassen.

Die schriftlichen Abschlussprüfungen liegen hinter den SchülerInnen des zehnten Jahrgangs. Wir freuen uns darauf, den Absolventinnen und Absolventen am **Freitag, den 23. Juni 2023**, in einem feierlichen Akt, ihre Zeugnisse überreichen zu dürfen. An diesem Tag erhalten die **Jahrgänge 5-8 Homeschooling**, der Jahrgang 9 unterstützt traditionell bei den Feierlichkeiten.

Die **Schulbuchrückgabe** erfolgt am 16. Juni für den 10. Jahrgang, am 28. Juni für die Jahrgänge 5-9.

Am Montag, den **3. Juli 2023**, findet auf dem Sportplatz am Wiederhall der **Tag des Sports für die Jahrgänge 5-7** statt. Dazu benötigen Ihre Kinder Sportkleidung und Verpflegung, evtl. auch Sonnenschutz.

Am Dienstag, den **4. Juli 2023**, ist traditionell **Wandertag** für alle Klassen. Über Aktionen und Kosten informiert sie die jeweilige Klassenlehrkraft.

Am Mittwoch, den **5. Juli 2023**, erhalten Ihre Kinder in der **3. Stunde die Zeugnisse** und anschließend werden sie in die lang ersehnten Sommerferien entlassen. Die Busunternehmen sind über den Zeitpunkt des Schulschlusses informiert.

Wir verabschieden uns mit Ende des Schuljahres von unseren Kolleginnen Frau Comtesse und Frau Tieste, die in den wohlverdienten Ruhestand gehen, und bedanken uns für den langjährigen Einsatz. Wir möchten uns auch bei Frau Tebrügge und Herrn Priesnitz für ihren nachruhestandlichen Einsatz in diesem Schuljahr bedanken.

Auch unser Lehramtsanwärter Herr Geist hat seine Prüfung erfolgreich bestanden und wird seinen Schuldienst an einer anderen Schule aufnehmen. Wir wünschen ihm alles Gute.

Seit diesem Halbjahr werden wir von Frau Hahn als neue Lehrkraft mit den Fächern Englisch und Erdkunde unterstützt. Im April konnte unsere neue Schulsozialarbeiterin Frau Sippel ihre Arbeit aufnehmen. Wir freuen uns über die Unterstützung!

Mit freundlichen Grüßen vom gesamten Team der Realschule Bramsche